

HERMANDADES | Agrupación de Cofradías

Cáritas y la Agrupación de Cofradías inician el viernes la quinta campaña de recogida de alimentos

La iniciativa se desarrollará durante los días 29 y 30 de noviembre, 5, 7, 13 y 14 de diciembre

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 27 de noviembre de 2013 - 17:53



A partir del próximo viernes, 29 de noviembre, Cáritas Interparroquial y la Agrupación General de Hermandades y Cofradías de Priego ponen en marcha la quinta edición de su campaña de recogida de alimentos.

Una iniciativa que se desarrollará durante tres fines de semana consecutivos y cuyos pormenores fueron presentados ayer en rueda de prensa por el Arcipreste de Priego representante en este caso de Cáritas, Ramón Martínez y el presidente del órgano cofrade Manuel Montes, que recordaba que las cofradías y

hermandades, “nacieron con un fin caritativo”, añadiendo que este fin es hoy día, “más necesario si cabe”, por lo que las cofradías y hermandades prieguenses han entendido que la ayuda a los demás y la caridad, “es un principio fundamental de ellas, algo que han asumido e interiorizado”.

En cuanto al calendario de la campaña, Montes recordaba que ésta dará comienzo el viernes 29, coincidiendo con la campaña que el Banco de Alimentos de Córdoba realizará en toda la provincia, destinándose por tanto la recogida del viernes y el sábado a esta institución. La campaña proseguirá los días 5, 7, 13 y 14 de diciembre, aprovechando la ocasión para agradecer a las hermandades su implicación en este proyecto, “que no es fácil”, como añadía el presidente de la Agrupación.

Igualmente, Montes agradecía a los distintos supermercados de la localidad la posibilidad de que se instalen en sus accesos los voluntarios que toman parte y colaboran en la campaña, sin olvidar a los miles de colaboradores anónimos que aportan su granito de arena a esta iniciativa, “pese a que en algunos casos, su situación tampoco es para tirar cohetes, porque la crisis la estamos notando todo, pero los débiles la notan con más intensidad”.

Por su parte Ramón Martínez, agradeció igualmente la implicación y colaboración en esta campaña de los voluntarios de Cáritas, que como gráficamente indicaba, “son la imagen cercana a quien sufre, a quien padece necesidad”, así como a la Agrupación, a las cofradías y hermandades que la integran así como a los cofrades en general, “ya que ellos son, la imagen popular de la Iglesia, manifestándose a través de la actividad de unos y otros, la verdadera fe, la verdadera religión”, indicaba el Arcipreste de Priego.

Reseñar finalmente que aunque en la campaña se aceptan todo tipo de alimentos, la campaña reclama especialmente aceite, leche, alimentos infantiles, azúcar o legumbres, que son los más demandados tanto por los usuarios del Banco de Alimentos como por Cáritas, institución esta última que se encargará de su distribución en nuestra localidad.

